

5980
208

Mr Lichtenhan

Bale

2/2011



Société des Beaux-Arts
Bâle

Bâle, le 8 octobre 1934

Monsieur L. van Puyvelde
Conservateur en Chef des Musées Royaux

Bruxelles
9, rue du Musée

Très honoré Monsieur,

vous avez eu la grande obligeance de me faire parvenir une lettre pleine d'amitié pour notre cher et regretté Monsieur Barth. Le comité de la société des Beaux-Arts à Bâle me charge de vous transmettre ses remerciements les plus sentis de vos paroles si consolantes et si affirmatives pour nous, qui avons toujours considéré Monsieur Barth pour un des plus vaillants propagateurs de l'art moderne.

A cette occasion bien triste, nous formons le voeu de rester pour toujours liés d'amitié avec les Musées Royaux de Belgique et, en vous répétant nos remerciements, je vous prie, très honoré Monsieur, de bien vouloir croire à ma considération parfaite.

Lichtenhan

Conservateur de la Kunsthalle à Bâle

3 octobre 1934.

C.

Cher Collègue,

Je vous suis très reconnaissant de l'obligeance que vous avez eue de m'annoncer le décès du professeur W. Barth. Dois-je vous dire que c'est avec une profonde émotion que nous avons appris, à nos Musées, cette triste nouvelle?

J'ai eu, ainsi que mes collaborateurs, et parmi eux M. Laes, conservateur, de fréquents rapports avec M. Barth. Nous l'estimions beaucoup. M. Barth était l'amabilité même. Nous admirions ses efforts intellectuels et vaillants pour imposer à l'attention des amateurs et du public les artistes novateurs. Et l'on n'oubliera pas de si tôt les remarquables expositions qu'il a organisées dans la Kunsthalle de Bâle. Ils sont nombreux ceux qui ont contracté vis-à-vis de lui une dette de reconnaissance.

Je vous prie, cher Collègue, de trouver ici l'expression de nos sincères et vives condoléances. Puis-je vous demander de vouloir bien vous faire l'interprète de nos sentiments auprès de la famille du regretté M. Barth, et lui dire que nous conserverons tous du cher disparu un souvenir ému.

Veillez agréer, cher Collègue, l'expression de mes sentiments très distingués.

Le Conservateur en chef,

A Monsieur Zichtenhan,
Conservateur de la Kunsthalle,
Bâle



**Société des Beaux-Arts
Bâle**

Bâle, le 27 septembre 1934

*lettre de condoléances
par famille*

Monsieur C. van Puyvelde
Conservateur en Chef
des Musées Royaux de Belgique

Bruxelles

Monsieur,

Nous avons la douleur de vous faire part du décès
du professeur W. Barth, survenu hier après une
pénible maladie vaillamment supportée.

L'enterrement aura lieu vendredi le 28 septembre
à Bâle.

Veillez agréer, Monsieur le Conservateur, l'expression
de nos sentiments distingués.

Pour le Comité de la Société des Beaux-Arts de Bâle

le conservateur de la Kunsthalle

Lichtenhan